

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Kemajuan suatu usaha biasanya diidentifikasi dengan semakin membengkaknya unit-unit operasi perusahaan, bertambahnya jenis usaha, melebarnya jaringan distribusi, peningkatan penghasilan bagi perusahaan sehingga akhirnya menaikkan pendapatan per lembar saham.

Kalau dahulu sebelum usahanya maju dan berkembang para manajer dapat langsung mengawasi jalannya roda perusahaan, maka dengan tingkat kemajuan seperti sekarang ini pekerjaan demikian tidak mungkin lagi bisa dilaksanakan oleh manager sendiri, sehingga diperlukan orang-orang yang bisa membantu dalam mengawasi aktivitas perusahaan. Dalam keadaan seperti ini dibutuhkan tenaga pemeriksa intern yang biasa disebut internal auditor.

Dalam suatu perusahaan tidak mudah untuk membuat para manager dan pengusaha percaya akan hasil yang dicapai dari jasa akuntan dibidang pemeriksaan intern, karena tidak semua manager dan pengusaha memahami fungsi dan kedudukan yang sebenarnya dari internal auditor dalam suatu perusahaan. Kecuali bagi perusahaan - perusahaan besar yang telah menempatkan posisi yang sebenarnya dari bagian internal auditor dan telah membawa hasil yang memuaskan bagi organisasi perusahaan.

Kedudukan pemeriksa intern dalam struktur organisasi perusahaan yang satu dengan yang lain tentu saja tidak sama. Hal ini banyak tergantung kepada situasi dan kondisi perusahaan serta tujuan yang hendak dicapai dalam pembentukan bagian internal audit.

Dalam perakteknya, internal auditor harus mampu melihat sampai sejauh mana masing-masing bagian dalam perusahaan tersebut mematuhi kebijaksanaan dan prosedur yang telah ditetapkan oleh pimpinan perusahaan. Tidak jarang juga hal ini menimbulkan masalah karena terjadinya kesalahpahaman antara bagian yang diaudit dengan internal auditornya sendiri karena mereka tidak bisa menafsirkan tanggung jawab yang sebenarnya dan akhirnya akan menyebabkan tujuan semula dibentuknya fungsi internal auditor tidak tercapai.

Berdasarkan dari beberapa hal yang diuraikan diatas, mendorong minat penulis untuk mengetahui dan meneliti lebih mendalam segala segi yang berkaitan dengan fungsi dan kedudukan internal auditor dalam sebuah perusahaan, melalui penulisan skripsi yang berjudul **“FUNGSI DAN KEDUDUKAN INTERNAL AUDITOR PADA HOTEL DHARMA DELI MEDAN.”**